

HRA



El Dr. Barra tiene vasta experiencia en el trabajo de docencia.

Dr. Luis Barra asume la dirección del Hospital la UA

El Dr. Luis Barra Ahumada asumió la dirección del Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta. El médico psiquiatra tiene una vasta experiencia en la do-

cencia universitaria, donde ha desempeñado la jefatura de la carrera de medicina en tres oportunidades. Además, ha ocupado en dos periodos el cargo de director del departamento de Ciencias Médicas de la Facultad de Medicina y Odontología, y ha colaborado como subdirector del Hospital Clínico de la casa de estudios.